

ABSTRAK

Rizka Nurfitria: 190101010965, *Pembinaan Adab Berbusana Pada Siswa MAN 3 Banjar Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar*. Pembimbing Prof. Dr. H. Syaifuddin Sabda, M. Ag., pada Program Studi Pendidika Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Pembinaan, Adab Berbusana

Penelitian ini menyorot gaya berpakaian sebagian siswa dari Man 3 Banjar yang mulai tergerus arus modernisasi, dari mulai cara memakai jilbab hingga mengecilkan pakaiannya. Padahal hal tersebut merupakan hal yang tidak bisa dibenarkan dalam ajaran Islam karena sudah jelas termaktub dalam Al-Qur'an dan Hadits.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya mengenai pembinaan dan juga faktor pendukung maupun penghambat dari adab berbusana di Man 3 Banjar sekaligus dapat memperkaya dan memperluas cakrawala pengetahuan, mengembangkan dan memberikan kontribusi literatur berupa sebuah penelitian mengenai Adab berbusana.

Adapun jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif yaitu pendekatan yang medeskripsikan peristiwa yang sebenarnya terjadi dilapangan. Pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun subjek dalam penelitian yaitu satu orang wakil kepala madrasah bidang kesiswaan, dua orang guru aqidah akhlak, dan satu orang guru BK dan lima orang siswa.

Hasil penelitian di Man 3 Banjar menunjukkan bahwa upaya pembinaan adab berbusana yaitu (1) Metode secara langsung dan tidak langsung (2) Melalui mata pelajaran tersendiri dan terintegrasikan kedalam semua mata pelajaran (3) Melalui kegiatan diluar mata pelajaran, yaitu melalui pembiasaan atau pengembangan diri (4) Melalui metode keteladanan (Uswah Hasanah) (5) Melalui nasehat-nasehat dan memberi perhatian (6) Metode reward dan punishmen. Sedangkan mengenai faktor penghambat dan juga faktor pendukung dari upaya tersebut adalah lebih menekankan terhadap dukungan dari guru, orang tua dan juga kesadaran dari siswa itu sendiri untuk menerapkan adab berbusana yang sesuai dengan syariat islam dan juga tat tertib sekolah.